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Ata da 740ª Reunião Plenária Ordinária do Conselho Regional de Farmácia do 1 

Estado do Rio de Janeiro - CRF-RJ, realizada no dia quatro de outubro de dois 2 

mil e vinte e três. 3 

 
Às 13h16min (treze horas e dezesseis minutos) do dia quatro de outubro de 4 

dois mil e vinte e três, na Rua Afonso Pena, nº 115, Tijuca, Rio de Janeiro - RJ, 5 

e, por meio da plataforma virtual Google Meet (www.meet.google.com), com a 6 

participação dos Conselheiros Efetivos, Drs. Camilo Antonio Alves de Carvalho, 7 

Presidente, Luzimar Gualter Pessanha, Vice-presidente, Adriano Tancredo de 8 

Castro, Tesoureiro, Marcelo da Silva Pereira, Secretário-Geral, Alexandra 9 

Gomes Mendonça, Lucas Ramos Ribeiro, Maria Eline Matheus, Silvania Maria 10 

Carlos França, Talita Barbosa Gomes, Tania Maria Lemos Mouço,  Thiago 11 

Lopes das Dores e Wesley de Marce Rodrigues Barros; dos colaboradores, 12 

Igor Solter Gadaleta, Danielle Garrão Augusto, Antonio José Marconi da Silva, 13 

Patrícia Mendes Vital Brazil, Alexis Marinho Pinna, Marcos de Castro Martins e 14 

Morena Alves de Farias Wyler; cujas confirmações de presença se dão por 15 

meio da gravação da videoconferência disponibilizada ao público, conforme 16 

cumprimento ao Ofício nº 00567/2020-CGP/CFF do CFF e, reuniu-se o 17 

Plenário do CRF-RJ para realizar sua 740ª Reunião Plenária Ordinária.  18 

Passando à pauta estabelecida, foram abordados os seguintes assuntos: 19 

leitura da ata da 737ª Reunião Plenária Ordinária: aprovada por unanimidade 20 

pelo Plenário; leitura da ata da 738ª Reunião Plenária Extraordinária: aprovada 21 

por unanimidade pelo Plenário; leitura da ata da 739ª Reunião Plenária 22 

Ordinária: aprovada por unanimidade pelo Plenário. O Presidente prossegue a 23 

pauta. 1 Ordem do dia:  1.1 Deliberação 3224/23 - Referenda as 24 

Deliberações nº 3200, 3201, 3204, 3206 e 3207 de 2023 - Aprovação e 25 

cancelamento de processos de inscrição a profissionais Ad Referendum: 26 

aprovada por unanimidade pelo Plenário. 1.2: Proposta de Deliberação 27 

32XX/23 – Aprova o Orçamento Programa do exercício de 2024 do 28 

Conselho de Farmácia do Estado do Rio de Janeiro: item retirado de pauta, 29 

tendo em vista informação do CFF sobre a prorrogação do prazo para envio do 30 

orçamento para 08 de dezembro de 2023, em razão que ainda será deliberado 31 

os valores de anuidades para o próximo exercício.1.3: Processos para 32 

parecer do relator designado: Houve inversão de pauta, sendo os processos 33 

relatados na ordem a seguir. Relator (a): Adriano Tancredo de Castro: 34 

Distribuído na 739ª RP: CE 02E/22: retirado de pauta a pedido do procurador. 35 

Relator (a): Lucas Ramos Ribeiro: Distribuído na 739ªRP: CE 64E/21 - 36 

arquivamento, aprovado pela maioria com abstenção do Conselheiro Marcelo. 37 

Relator (a): Alexandra Gomes Mendonça: Distribuído na 739ª RP: CE 38 

110E/21: arquivamento, aprovado por unanimidade. Relator (a): Marcelo da 39 

Silva Pereira: Distribuído na 739ª RP: CE 08E/22: advertência sem publicidade 40 

com registro no prontuário, aprovado por unanimidade. Relator (a): Maria 41 

Eline Matheus: Distribuído na 739ª RP: CE 23E/22: arquivamento, aprovado 42 

por unanimidade. Relator (a): Talita Barbosa Gomes: Distribuído na 739ª RP: 43 

CE 92E/21: arquivamento, aprovado por unanimidade. Relator (a): Thiago 44 

Lopes das Dores: Distribuído na 739ª RP: CE 100E/21: advertência sem 45 

publicidade, aprovado por unanimidade.1.4 Processos Distribuídos: Relator 46 

(a): Adriano Tancredo de Castro: Distribuídos na 740ª RP: F 532/23 47 

FARMÁCIA RENASCER DE QUINTINO LTDA-ME;   F 895/23 DROGARIA E 48 

PERFUMARIA PROMEIRA DA ILHA LTDA. Relator (a): Alexandra Gomes 49 
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Mendonça: Distribuídos na 740ª RP: F 491/23 FARMÁCIA MONTEZANO 50 

LTDA-ME; F 519 /23 M.C. PRODUTOS FARMACÊUTICOS E 51 

MEDICAMENTOS LTDA; F 938 /23 BIODESES FARMÁCIA DE 52 

MANIPULAÇÃO LTDA-ME.  Relator (a): Lucas Ramos Ribeiro: Distribuídos 53 

na 740ª RP: F 618/23 FARMÁCIA TRIESTE LTDA; F 879 /23 DROGARIA 54 

SILVA&DUTRA LTDA; F 950 /23 RAIA DROGASIL S/A.   Relator (a): Marcelo 55 

da Silva Pereira: Distribuídos na 740ª RP: F 539/23 DROGARIA E 56 

PERFUMARIA J J N SAÚDE EIRELI; F 933 /23 DROGARIA LOUZANO E 57 

LOUZANO LTDA EPP. Relator (a): Maria Eline Matheus: Distribuídos na 740ª 58 

RP: F 562/23 DROGARIA NOSSA SENHORA DOS REMÉDIOS LTDA; F 744 59 

/23 FARMÁCIA MARVIL LTDA; F 822 /23 HAPY DIAS DROGARIA NACIONAL 60 

LTDA. Relator (a): Silvania Maria Carlos França: Distribuídos na 740ª RP:  F 61 

745/23 DROGARIA SANTO AGOSTINHO LTDA; F 909 /23 SEGREDO SO 62 

AROMAS PERFUMARIA LTDA; F 910 /23 JULIANO REIS FARMÁCIA. Relator 63 

(a): Talita Barbosa Gomes: Distribuídos na 740ª RP: F 624/23 DROGARIA 64 

PORTUGUESA LTDA-EPP; F 639 /23 FARMÁCIA CENTRAL DO BOM 65 

RETIRO LTDA; F 924 /23 OFS RJ LTDA.  Relator (a): Tania Maria Lemos 66 

Mouço: Distribuídos na 740ª RP: F 505/23 DROGARIA BARRA BONITA 67 

LTDA-ME ; F 866 /23 AMDS DROGARIA PARQUE CALABOUÇO LTDA; F 945 68 

/23 RAIA DROGASIL S/A. Relator (a): Thiago Lopes das Dores: Distribuídos 69 

na 740ª RP: F 502/23 FARMÁCIA SÃO CLÁUDIO; F 857 /23 CARREFOUR 70 

COMÉRCIO E INDÚSTRIA LTDA; F 862 /23 RAIA DROGASIL S/A. Relator 71 

(a): Wesley de Marce Rodrigues Barros: Distribuídos na 740ª RP: F 681/23 72 

FEDERAL DESCONTOS DISTRIBUIDOR DE PROD. FARMA LTDA; F 885 /23 73 

DROGARIA MALTA DA ILHA DO GOVERNADOR; F 930 /23 RAIA DROGASIL 74 

S/A.2 Palavra Livre: A Conselheira Alexandra agradece e parabeniza a 75 

diretoria e a todos os envolvidos na organização do 11ª Congresso Riopharma. 76 

Ela destaca o trabalho e empenho da Vice-Presidente na realização do evento. 77 

A Vice-Presidente agradece o carinho. O Conselheiro Thiago também 78 

parabeniza a todos pelo congresso e diz que foi um sucesso. Ele sugere que o 79 

próximo congresso seja híbrido possibilitando a participação de forma 80 

presencial e on-line. A Conselheira Tânia agradece e parabeniza a todos e diz 81 

que o congresso foi um momento muito importante. Ela enfatiza que apesar de 82 

serem opositores políticos todos estão na luta para ajudar a profissão. Ela pede 83 

que se façam mais ações para as pessoas que se interessem pela profissão 84 

farmacêutica e diz que há uma baixa na entrada de profissionais no mercado e 85 

de alunos nas universidades. A Conselheira Tânia diz que o salário não está 86 

atrativo para que as pessoas voltem a atuar como farmacêuticos. Ela pede que 87 

o CRF-RJ comece a fazer ações sociais para mostrar a profissão à população. 88 

Ela deixa o seu repúdio à invasão a sede do SINFAERJ (Sindicato dos 89 

Farmacêuticos do Estado do Rio de Janeiro) e diz que esse ato foi praticado 90 

por pessoas que estavam fazendo obras dentro das salas. O Presidente diz 91 

que concorda com as palavras da Conselheira Tânia e informa que o CRF-RJ 92 

já tem algumas ações sociais programadas. Ele diz que podem contar com o 93 

apoio do CRF-RJ para mostrar o valor do farmacêutico à população. A 94 

Conselheira Tânia convida o Presidente e pede apoio para uma ação social, 95 

organizada por ela e seus alunos, que acontecerá em dezembro no Hemorio. 96 

Essa ação contará com a participação dos alunos de farmácia, nutrição e 97 

enfermagem. O Presidente solicita que a Conselheira Tânia formalize o convite 98 

e diz que pode contar com o apoio do CRF-RJ. A Conselheira Silvania 99 
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parabeniza a todos pelo congresso e destaca o emprenho da Vice-Presidente 100 

na organização do evento. Ela diz que não existe rivalidade e sim opiniões 101 

divergentes e que todos estão trabalhando pelo bem e o crescimento da 102 

profissão. Ela também agradece a oportunidade de participar do Congresso de 103 

Harmonização Facial que acontecerá em Florianópolis/SC. A Conselheira Talita 104 

agradece e parabeniza a todos pelo congresso. Ela diz que o congresso foi 105 

muito prazeroso e destaca o entretenimento e a qualidade das palestras. A 106 

Conselheira Talita elogia o empenho e a dedicação da Vice-Presidente e diz 107 

que tudo valeu muito a pena. Ela também elogia a coragem da diretoria de 108 

organizar o congresso em pouco tempo, com custo baixo e com recorde de 109 

público. O Conselheiro Lucas parabeniza a todos pelo congresso e destaca o 110 

empenho da Vice-Presidente. Ele diz que foi muito bom encontrar e reencontrar 111 

os profissionais da área e destaca o ambiente harmônico em prol da 112 

valorização da profissão.3 Informações da Diretoria: A Vice-Presidente diz 113 

que falar do congresso a emociona muito e agradece ao Presidente pela 114 

confiança. Ela informa que foram realizadas diversas reuniões com todos os 115 

envolvidos na organização do evento. A Vice-Presidente agradece à diretoria e 116 

a todos que ajudaram e participaram do congresso. Ela diz que queria fazer 117 

algo bem dinâmico e diz que está realizada por fazer o congresso em pouco 118 

tempo e da forma como esperava. A Vice-Presidente informa que o valor gasto 119 

no congresso ficou abaixo do orçamento disponibilizado e diz que conseguiu 120 

fazer tudo que não estava no termo de referência com a ajuda de apoiadores. 121 

Ela diz que espera fazer algo grandioso para o próximo congresso. A Vice-122 

Presidente esclarece que o evento não foi de forma híbrida porque não 123 

constava no termo de referência. Ela destaca dois momentos emocionantes no 124 

congresso: o tema sobre o feminicídio e a homenagem ao Dr. Tarcísio 125 

Palhano. Ela agradece ao Tesoureiro por ajuda-la com relação ao valor de 126 

mercado de cada item do congresso. A Vice-Presidente diz que foi um 127 

congresso grandioso, agradece a todos e pede desculpas por não conseguir 128 

abrir mais vagas devido à capacidade do local. O Presidente parabeniza a 129 

Vice-Presidente e diz que foi muito bom ver a emoção dos colegas de 130 

profissão. O Tesoureiro agradece a todos que compareceram ao congresso e 131 

destaca o pouco tempo para a organização e a qualidade do congresso. Ele diz 132 

que tudo transcorreu de forma transparente e enfatiza as negociações com os 133 

fornecedores na busca por preços mais baixos. O Secretário-Geral parabeniza 134 

e agradece a todos que participaram do congresso. Ele destaca o empenho da 135 

equipe que organizou o evento e ressalta a importância do congresso. O 136 

Secretário-Geral fala da homenagem ao Dr. Tarcísio Palhano e agradece a 137 

todos os farmacêuticos que prestigiaram o evento. O Presidente comenta sobre 138 

a homenagem ao Dr. Tarcísio Palhano e diz que foi muito emocionante. Nada 139 

mais havendo para tratar e ninguém mais desejando fazer o uso da palavra, foi 140 

encerrada a reunião às 16h31 (dezesseis horas e trinta e um minutos). Do que, 141 

para constar, eu, Marcelo da Silva Pereira, que secretariei a reunião, mandei 142 

digitar a presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por mim e 143 

por todos os participantes. Rio de Janeiro, quatro de outubro de dois mil e vinte 144 

e três. ************************************************************** 145 

******************************************************************************************* 146 

Camilo Antonio Alves de Carvalho - Presidente - 

Luzimar Gualter Pessanha - Vice-Presidente -  

Adriano Tancredo de Castro - Tesoureiro -                                                                                                                               
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Marcelo da Silva Pereira - Secretário Geral -  

 

Alexandra Gomes Mendonça -  

Lucas Ramos Ribeiro -  

Maria Eline Matheus -  

Silvania Maria Carlos França -  

Talita Barbosa Gomes - 

Tania Maria Lemos Mouço -  

Thiago Lopes das Dores -  

Wesley de Marce Rodrigues Barros -  

 


